



がっこう
2013 2月号

わらべ 和良辺

こうちょうしつ
校長室たより

(6)

たはらしりつどうほしょうがっこう
田原市立童浦小学校

こうちょう ま せ かつ や
校長 間 瀬 勝 哉



さいご もちごめ かんしゃ きも つづ てがみ ぜん つく
最後に餅米と、感謝の気持ちを綴った手紙をプレゼントしました。全クラスに、作っ



もち えがお
たお餅をプレゼントしました。クラスみんなで笑顔いっぱいにおいしくいただきました。

こころ かんしゃもうあ
心より感謝申し上げます。

まわ でんとう でき
回り大きな伝統をバトンタッチ出来きますことを

ほんねんど こどもたち ちやくじつ せいちちよう
本年度も子供達の着実な成長のもとに、一

らいこう いただ ごきようりよく ごしえん
んに来校して頂き、御協力、御支援のもと、

ちいき びーていーえー ほごしゃ
してきました。地域、PTA、保護者のみなさ

きそきほん たいせつ まな がっこう めざ
基礎基本を大切にする「学びのある学校」を目指

こう そうじ はじ うつく がっこう
校」、掃除から始まる「美しい学校」、そして、

ほんこう あいさつ うたごえ はじ たの がっ
本校は、挨拶と歌声から始まる「楽しい学

じき
ンタッチする時期でもあります。

でんとう じようきゆうせい かきゆうせい
とめを伝統として上級生から下級生にバト

む じき
修了式に向かってまよめの時期であり、そのま

にがっ さんがつ どうほしょうがっこう そつぎようしき
二月から三月の童浦小学校は、卒業式、